

12 février 2024

Avondale Stadium renommé en l'honneur de la légende du coaching Napoleon B. Cobb

Le comté de DeKalb a immortalisé l'icône du coaching en renommant l'Avondale Stadium en *Napoleon B. Cobb Stadium at Avondale*, pour mettre en avant l'incroyable vie et carrière du Coach Cobb. La cérémonie du 8 février a été une occasion de célébrer Cobb, décédé le 31 janvier à 80 ans. Cela marque son incroyable impact sur les athlètes de high school du comté de DeKalb. À tous les égards, Coach Cobb était synonyme de dévouement, d'excellence et de mentorat dans football américain et en athlétisme. Cela a commencé avec son mandat à Gordon High School dans les années 70.

Jabari Cobb, fils du fameux coach, a exprimé toute la gratitude qu'a sa famille envers ce généreux acte. Grâce à cela nous pouvons nous souvenir des incroyables conquêtes et des victoires historiques qui se sont déroulées sous la supervision de son père dans ce stade.

« Avondale Stadium était un lieu spécial pour coach Cobb. Il y a eu de nombreuses [compétitions sportives] entre Goron et les Avondale Blue Devils et les Druid Hills Red Devils ici, » explique Jabari Cobb. « Ils jouaient ici les vendredis soirs et il nous racontait toutes ces fantastiques histoires à propos des matchs. »

Il a validé son Bachelor of Science en éducation physique à la Tennessee State University en 1964, à la suite de quoi il a commencé à travailler comme enseignant et coach de DuSable High School à Chicago. Après trois ans, il a déménagé à Berkeley en Californie où il a continué sa carrière d'enseignant et de coach, se centrant sur le football américain et l'athlétisme à Berkeley High.

Le retour de Coach Cobb en Géorgie a été dû à la santé de sa mère. Un mentor l'a encouragé à envisager les écoles du comté de DeKalb plutôt que les écoles publiques d'Atlanta (APS).

« Il a dit, "Quand tu reviendras en Géorgie, plutôt que d'aller dans ton APS d'origine, il y a un endroit qui s'appelle DeKalb. De grandes choses s'y préparent et il faut que tu viennes ici, à DeKalb, » raconte Jabari. « Même quand il a eu le choix d'être coach national pour deux nations différentes, il a répondu "mais vous savez, il y a quelque chose de spécial à DeKalb." Il aimait vraiment entraîner les jeunes hommes du comté de DeKalb. »

Coach Cobb et sa femme ont acheté une maison près de Gordon High School, qui s'appelle maintenant McNair Middle School, et il a commencé à travailler à Gordon en 1972. Il était coach aux côtés d'une autre légende du comté de DeKalb, William « Buck » Godfrey. Jabari affirme que son père lui disait souvent qu'il sentait quelque chose d'incroyable se préparer à DeKalb et qu'il ne voulait pas manquer ça.

Il est difficile de contredire les résultats.

Après avoir gagné trois titres d'État en athlétisme, Cobb a quitté Gordon en 1978 pour être coach à Morehouse College. Il y a été coach pendant 11 ans avant de retourner à DeKalb en 1989 pour enseigner et être coach à Southwest DeKalb High School, retrouvant Godfrey.

Pendant sa première période à Southwest DeKalb High, il a gagné sept titres d'athlétisme masculin et a aidé à envoyer Terrance Trammell et Angelo Taylor aux Jeux olympiques de 2000. En 2004, il a eu la possibilité d'être coach pour Trammell et Taylor aux Jeux olympiques d'Athènes en Grèce. En 2007, il a quitté South DeKalb High pour retourner à Morehouse College en 2011. Pendant cette période, il a mené les Panthers vers deux titres de l'État avant d'officiallement poser son sifflet après la saison 2016.

« Ses efforts sans relâche, que ce soit sur et en dehors du terrain, ont changé les vies de ceux qu'il a coachés. Coach Cobb a été une vraie source d'espoir dans les moments les plus sombres, » affirme Taylor. « Sous sa direction, nous avons appris que le succès ne se mesure pas seulement par la victoire, mais aussi par l'attitude et l'intégrité dont on fait preuve sur et en dehors du terrain.

Je souhaite remercier Coach Cobb d'avoir cru en nous, même quand nous doutions nous-mêmes. Que ce stade soit pour toujours un rappel de ce qu'il a laissé derrière lui. »

Le représentant de l'État de Géorgie Omari Crawford a été un autre des protégés de Coach Cobb. Il affirme qu'il l'a aidé à atteindre ses objectifs autant universitaires que personnels. Il est heureux qu'un stade du district qu'il représente porte le nom de son coach.

« Coach Cobb a aidé des centaines de jeunes athlètes noirs à aller à l'université. Je lui ai souvent dit à quel point j'étais heureux de faire partie de tout ce à quoi il a contribué, » raconte Crawford. « Bien que cet homme soit un géant, quelqu'un que tout le monde connaît, je suis particulièrement heureux des services qu'il a fournis. Je suis reconnaissant envers sa contribution à la croissance de jeunes garçons comme moi. »

Tout au long de sa carrière, Coach Cobb n'était pas un simple coach, mais un mentor, un ami et une figure paternelle pour de nombreux élèves. Sa philosophie de coach s'étendait au-delà du terrain d'athlétisme et de football, il se concentrait sur le développement de l'intégrité, de la philosophie et du caractère de ses athlètes.

Tout cumulé, cet incroyable coach a fini sa carrière avec un impressionnant nombre de titres : 11 titres d'État, un championnat national et 16 titres de comté. Le championnat d'athlétisme du district est nommé après le Coach Cobb.

Le coach renommé a reçu de nombreux prix et distinctions avant sa retraite. Il a été élu 10 fois coach de l'année en athlétisme niveau high school en Géorgie, a reçu le titre de coach de l'année d'athlétisme de la région sud-est de la part de la National Track and Field Association et a été trois fois élu coach de l'année du club d'athlétisme d'Atlanta. Le comité olympique des États-Unis l'a nommé coach personnel d'un athlète olympique. De plus, il a été intégré au panthéon de DeKalb High School et établi au panthéon des coachs athlétiques de Géorgie en 2015.

La membre du conseil Vickie B. Turner l'a recommandé pour cet honneur pendant des années en hommage à son incroyable preuve de caractère et d'influence.

« Quand je l'ai rencontré pendant ce moment de sa vie, il était plus réservé et très gentil. Mais tout ce que j'ai appris à son propos, tout le monde parlait de lui comme d'un géant, » explique-t-elle. « Je prie pour que son esprit survive à travers vous, car ce serait se moquer de lui si ce [stade] était tout ce qui restait. Une part de lui doit rester, intangible et palpable, cela peut venir de vous et c'est ce dont nos élèves ont besoin. »

Le surintendant du DCSD Dr Devon Q. Horton n'a jamais eu la chance de rencontrer Coach CObb. Pourtant, il a exprimé son admiration une fois qu'il a appris tout ce que le coach a fait et l'incroyable impact qu'il a eu sur les élèves athlètes du DCSD.

« Certains de ses anciens élèves l'ont décrit comme l'une des personnes ayant le plus influencé leur vie, » explique Dr Horton. « D'autres parlent de son style de coaching unique et d'autres encore ont mentionné qu'il aidait les autres à développer leur caractère et leur intégrité des autres avec intention. Coach Cobb était un homme incroyable. »

XXX